
Pescara. Mirta Maranca espone nella sua città natale con “Effetto
Farfalla” all’Aurum.
Pescara.  Da sabato 17  e fino al  30 giugno 2017 ,  all  ‘  AURUM di  Pescara ,  Largo Gardone Riviera ,  avrà inizio  la mostra
personale  della  pittrice  e  grafica  pescarese,  MIRTA  MARANCA,  con  inaugurazione   Sabato  24  giugno  alle  18.30   con  la
presentazione  del critico d’arte, Massimo Pasqualone .

Il titolo della mostra  è tratto da una presentazione  del critico d’arte Ivan D’Alberto che in una mostra precedente,   così si
esprimeva sulla sua pittura: “ L’effetto farfalla , ‘affascinante speculazione’  diventa  strumento singolare  per raccontare 
l’arte di Mirta Maranca. Le sue tele descrivono  civiltà lontane attraverso uno spirito attuale e sibillino”

Massimo Pasqualone dice di lei: “L’indagine di Mirta Maranca  è una ricerca che crea profondi crepacci nel fruitore  delle sue
visioni artistiche, crepacci innanzitutto  ermeneutici perché direbbe Paul Klee  “L’arte  non riproduce  ciò che è visibile , ma
rende visibile  ciò che non sempre lo è”

Alle 21.00 poi , sarà presentato dal Dott. Domenico del Bello , ispettore onorario Ministero dei Beni Culturali Abruzzo , il
romanzo “Bellezza e crudeltà ”  dello scrittore Attilio Alessandro Ortolano .

 

L’artista e la ballerina
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Alle 21.30  Ci sarà lo spettacolo di  danze Etniche ,  Orientali  e Fusion “ Bellydance  world dance   ” della scuola ”
“Bellydance School Jasmine ” di Olga Generalova e “Tribal Queens ” di  Stefania de Iulis , con le ballerine della scuola e le
stesse insegnanti  Olga Generalova e Stefania de Iulis .

AURUM : orario: DALLE 9.00 ALLE 13.00, DALLE 15.00 ALLE 22.00 .

TEL . 085/4549508.

www.mirtamaranca.it

facebook mirta maranca

 

L’Aquila.  Valorizzazione degli  Eremi  abruzzesi  attraverso  l’arte
contemporanea
 

Il progetto, giunto alla sua seconda edizione, è volto alla riscoperta dei luoghi storici legati alla spiritualità dei
romitaggi dell’Appennino centrale per rendere attuale il messaggio universale di spiritualità, ecologia e civiltà
radicato nell’identità del territorio abruzzese.
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Sarà presentata venerdì prossimo 16 giugno alle ore 11.00 presso la Sala “Figlia Di Iorio” della sede della Provincia di
Pescara a Pescara la seconda edizione di Eremi Arte – Percorsi tra Arte Natura Spiritualità. Il successo di quella
precedente ha aiutato a perfezionare il format. Nato da un’idea di Marco Brandizzi, Direttore dell’Accademia di Belle Arti
dell’Aquila, curato dai docenti  Maurizio Coccia,  Enzo de Leonibus  e Silvano Manganaro  e realizzato dalla stessa
Accademia di Belle Arti, il progetto getta un ponte ideale fra storia e attualità. Fra tradizione e innovazione. Anche per
questo secondo anno EremiArte è sostenuto dalla Regione Abruzzo, Ministero per l’ Istruzione, Parco Nazionale della
Majella, Parco Nazionale Gran Sasso e Monti della Laga e Fondazione CARISPAQ. Per l’edizione 2017 sono stati
invitati  dieci  artisti  di  levatura internazionale a interpretare questo microcosmo così unico. A loro è stato richiesto di
confrontarsi con un soggetto vivo, piuttosto che con un contenitore da riempire di manufatti artistici; ossia di impegnarsi in
un processo di ascolto e comprensione dell’habitat, prima di restituirlo in forma di esperienza artistica.

EREMI ARTE  mette in relazione elementi identitari  forti  – come gli  antichi eremi abruzzesi – con le tensioni culturali
provenienti dall’oggi che si esprimo attraverso gli artisti contemporanei invitati a dialogare con il luogo scelto, con la sua
storia, la sua identità e non ultimo la comunità che lo vive. “Possono essere rovine, abbazie, caverne – scrive uno dei
curatori –  Grotte inaccessibili o edifici di pregio architettonico. Ogni eremo è differente. Come il percorso per arrivare. Alcuni
di loro sono remoti. Altri immediatamente a portata di mano. Ciò che li accomuna è la straordinaria potenza evocativa del
contesto. Dove confluiscono memorie storiche e devozioni radicate. Ma anche gli aspetti naturalistici sono importanti. L’idea
generale  è  quella  di  formare  un  percorso  escursionistico  degli  eremi.  Ogni  tappa  quindi  è  una  occasione  di  riflessione
ecologica, storica, spirituale. E l’imponenza delle cime appenniniche conferisce solennità a tutto l’insieme”.

A.C.

Teramo.  Arcoconsumatori:  L’OPERAIO  SANITARIO  VA  IN
PARADISO.
L’OPERAIO SANITARIO VA IN PARADISO. Ho partecipato ad un convegno promosso dallì Associazione Big Bang, ospiti una
nutrita rappresentanza del PD, dove è stato spiegato da una dirigente della sanità teramana il decreto Lorenzin. Ebbene,
quello che è chiaro che per ridurre i costi ed aumentare la qualità del servizio al malato ci sarà l’industrializzazione della
sanità : quindi saranno necessari introdurre progressivamente incentivi e cottimi volti a migliorare la produttività, i medici e
il personale infermieristico potranno andare nelle toilette non più di una volta al giorno e riposare solo se necessario. Non ci
sarà tempo per le formalità etiche, il paziente sarà considerato come una macchina nella sua catena di montaggio stando
attento a non far perdere tempo prezioso al personale sanitario e comunque a chi con l’incentivo o cottimo starà pensando
di farsi una vacanza o comprare una macchina nuova……! Niente rapporti personalizzati ma un comportamento standard di
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efficienza,  dove  tutti  i  pazienti  saranno  uguali  e  numerati  come  articoli  di  produzione.  La  Lorenzin  dice  che  l’aumento  di
produttività  farà  migliorare  l’efficienza  e  quindi  la  fatturazione,  non  solo,  con  il  maggior  utile  si  potranno  fare  più
investimenti  e  quindi  lo  standard qualitativo del  servizio  migliorerà.  Questa industria  ospedaliera  che sarà differenziata  in
livelli,  dove  come  ospedale  di  2°  livello,  paventando  efficienza,  modernizzazione  e  un  numero  significativo  di  interventi  (
catena di montaggio sanitario), sarà rivolta necessariamente a quei cittadini di seconda e terza fascia di reddito che non si
possono permettere la qualità, per esempio, di una Ferrari Ospedaliera che notoriamente conserva la qualità artigianale e
non da catena di montaggio. Gli altri, quelli di prima fascia, compresi la Lorenzin, se ne avessero bisogno, andranno in
strutture dove la sanità conserverà quell’etica e attenzione personalizzata privata che certo non si può trovare più nelle
“utilitarie” della sanità pubblica. Una volta c’erano gli operai del cottimo che andavano in paradiso, domani sarà il personale
sanitario a cottimo che verrà accolti da San Pietro.

arcoconsumatoriteramo@gmail.com

Memorial  Giuseppe  Lunelli:  doppietta  Olimpia  Valdarnese  con
Benedetti  e  Tiberi
 

 

La formazione toscana dell’Olimpia Valdarnese si è presa i primi due gradini più alto del podio in occasione del Memorial
Giuseppe Lunelli grazie all’eccellente prova di Marco Benedetti e Antonio Tiberi che si sono presentati in parata sotto l’arrivo
di Villamagna al termine dei 48 chilometri della corsa allievi organizzata dalla Villamagna Bike che ha ufficialmente chiuso il
sipario sull’edizione 2017 del Dittico dei Colli Teatini alla presenza di Dario De Luca (sindaco di Villamagna), Mauro Marrone
(presidente del comitato regionale FCI Abruzzo), Antonio Menicucci (responsabile settore giovanissimi FCI Abruzzo), Michele
Cataldo  (presidente  comitato  provinciale  FCI  Chieti),  Fausto  Capodicasa  (presidente  comitato  provinciale  FCI
Pescara),  Antonio  Di  Lizio  (presidente  del  consorzio  Abruzzo  Pista)  e  Pierpaolo  Addesi  (azzurro  del  paraciclismo  ed
organizzatore della prima prova del Dittico a Miglianico).

 

Ripetendo sei volte un anello di 8 chilometri con l’impegnativa scalata di Villamagna dove era posto il traguardo, a partire
dalla seconda tornata Benedetti  e Tiberi  hanno impresso un ritmo insostenibile per i  compagni di  fuga staccandoli  e
coronando con una prova maiuscola la galoppata verso il traguardo con la terza posizione finale ad appannaggio Gianmarco
Garofoli (SC Recanati Marinelli Cantarini), Guido Draghi (Olimpia Valdarnese), Matteo Regnanti (Olimpia Valdarnese); 6)
Gidas Umbri (Scap Trodica di Morrovalle), Giuseppe De Laurentiis (Acd Guarenna), Simone D’Alessandro (Team Masciarelli),
Federico Quattrini  (Pedale Charavallese), Michael Grisanti  (Scap Trodica di Morrovalle),  Mattia Stacchiotti  (SC Recanati
Marinelli  Cantarini),  Nicholas  Malizia  (Pedale  Rossoblù  Picenum),  Lorenzo  Di  Donato  (Team  Masciarelli),  Antonio  Pio
Bevilacqua (SC Recanati Marinelli Cantarini), Filippo Cirillo (Olimpia Valdarnese) e Marco Testatonda (Tre Emme Morrovalle).

 

La  corsa  ha  assegnato  anche  il  titolo  provinciale  FCI  Chieti  finito  nelle  mani  di  Giuseppe  De  Laurentis.  Per  effetto  dei
piazzamenti delle gare di Miglianico e Villamagna, il Dittico dei Colli Teatini in ambito individuale se lo è aggiudicato Garofoli
(30 punti) davanti a Regnanti (23) e Benedetti.

 

La SC Recanati Marinelli Cantarini ha conquistato il primato nella speciale classifica a squadre (41 punti), davanti all’Olimpia
Valdarnese (33), alla Scap Trodica di Morrovalle (23), alla Tre Emme Morrovalle e al Team Masciarelli appaiate al quarto
posto con il medesimo punteggio (16).
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New York. Manocchia: il pezzo forte dell’Italia rimane il turismo.
Caro Direttore, come si annuncia l’estate a Giulianova? Intendo dire per quanto riguarda il turismo. Certo non scopro nulla
quando dico che i turisti sono sempre stati un valido aiuto economico per il nostro paese. Tedeschi,inglesi,francesi sono,negli
anni,diventati abituée della nostra spiaggia. Negli ultimi anni anche i giapponesi visitano la stupenda spiaggia

che ci sta tanto a cuore.Per non dimenticare gli americani, che sono arrivati in
molti. Ma… le cose penso che
cambieranno.  Ancora  una  volta   l’ente  turismo  statunitense  avverte  chi  fa
programmi per una visita in Italia e soprattutto lungo le spiagge adriatiche, di
“andare altrove”, “l’Italia non e’ piu’ sicura,la gente e’ diventata scorbutica,i prezzi
incontrollabili,il cibo scadente”. Insomma non manca nulla. Certo l’avvertimento di
chi comanda il  turismo statunitense non si riferisce direttamente a Giulianova,
Tuttavia la nostra spiaggia e’  una delle piu’   belle in Italia,  non puo’  sentirsi
estranea. Forse
qualche dichiarazione giunta da Washington non e’ del tutto sbagliata.:l’Italia non
e’  piu’  tanto  sicura,molti  italiani  si  comportano villanamente nei  confronti  dei
turisti…  Il turismo USA e’ in fase calante:chi viene in America non lo fa certamente
per le spiagge ma piuttosto per vedere la Statua della liberta’, la Fifth Avenue di
Manhattan,gli  immensi  campi  di  grano  dell’ Iowa.  Oggi  e’   partito  i l
comando:mettiamo in evidenza le spiagge americane che sono accoglienti e
 a prezzi  contenuti.  Ma non e’ vero.Miami Beach,la perla del turismo USA, ha
alberghi a prezzi incredibilmente  alti,
per non parlare dei cubani che hanno messo sottosopra una lunga fetta della
spiaggia floridiana.
Allora dobbiamo curare attentamente la spiaggia giuliese: sempre pulita, gestita
da gente con garbo,con menu
eccezionali e divertimenti vari nel corso delle serate. Ricordiamo che il turismo per
il nostro paese rappresenta una grossa… trasfusione di denaro.
Benny Manocchia
da New York

Alessandro  Gualtieri:  Un  grazie  speciale  agli  Alpini  di  Trezzo
sull’Adda
Alessandro Gualtieri ha incontrato la cittadinanza per presentare il suo best-seller “La Grande Guerra delle Donne”,

nell’ambito di una serie di convegni organizzati dal 30° Gruppo Alpini, con la collaborazione della Croce Rossa Italiana.

L’autore desidera ringraziare il  Gruppo Alpini di Trezzo sull’Adda, la Croce Rossa Italiana e tutte le Autorità
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intervenute,

per la strepitosa collaborazione e l’eccezionale capacità organizzativa.

Condividi su Facebook  Condividi su Twitter  inoltra a un amico

Alessandro Gualtieri

L’Aquila.  ESAME  DELLE  MODIFICHE  AL  CODICE  PENALE,  DI
PROCEDURA  PENALE  E  ALL’ORDINAMENTO  PENITENZIARIO  UIL
:Collegamenti  audiovisivi  ”SALSA IN AGRODOLCE”

UIL

 

Da un lato preoccupazione dall’altro esaltazione. Sono questi i sentimenti che invadono l’animo della segreteria UIL PA
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Polizia Penitenziaria L’Aquila in ordine alle modifiche al codice, di procedura penale e ordinamento penitenziario il cui esame
si terrà martedì 13 giugno 2017 presso la Camera dei deputati. Ad affermarlo è Mauro Nardella Segretario Generale
Territoriale UIL PA Polizia Penitenziaria-.

Quello che più preoccupa il sindacalista aquilano è il non aver visto fugato, così come riportato nel comunicato stampa
dell’Associazione Vittime del dovere,  i dubbi dalla stessa Associazione avanzati circa l’utilizzo che si vuole offrire ai detenuti
pericolosi dei mezzi tecnologici avanzati per rapportarsi con i familiari.

Il  paventato  utilizzo  di  Skype,-  sottolinea  Nardella–  non  risulterebbe,  dalle  dichiarazioni  rese  dalla  presidente
dell’Associazione vittime del dovere, infatti, essere stato chiaramente escluso per i detenuti rientranti nel c.d. circuito ex
41bis(dai più conosciuto con l’appellativo di carcere duro).

Se ciò fosse vero– continua Nardella- rischieremmo oltre che a far naufragare quando di buono si proponeva l’avvento di
questo regime penitenziario il cui secondo comma, che quest’anno compie 25 anni, fu istituito dall’allora Ministro di Grazia e
Giustizia Claudio Martelli(ed immediatamente dopo le stragi che uccisero i giudici Falcone e Borsellino) per frenare l’ascesa
terroristica  negli  ambienti  mafiosi,  un  appesantimento  del  carico  di  lavoro  degli  addetti  ai  controlli,  nella  fattispecie,  i
poliziotti  penitenziari.

Accogliamo con soddisfazione però– prosegue il segretario generale territoriale UIL PA- quando dalla riforma previsto
sul collegamento audiovisivo legato a  motivi processuali. Tale metodo, dai più conosciuto con il termine “videoconferenza”,–
precisa Nardella- consentirebbe, come è stato ampiamente dimostrato in questi ultimi anni, un risparmio in termini di
spesa per  l’Amministrazione Penitenziaria  visto  che si  eliminerebbero costose e pericolose trasferte  di  detenuti  dagli
ambienti carcerari ai tribunali distanti, spesso, migliaia di chilometri. I soldi che si risparmierebbero però– conclude il
sindacalista- vorremmo fossero spesi per rendere più sicuri i trasferimenti e per altri motivi dei detenuti acquistando mezzi
più  efficienti  e  rottamando  quelli  attualmente  in  dotazione  della  Polizia  Penitenziaria  obsoleti,  insalubri  ed  insicuri.  Non
disdegnerei, se avanzasse qualche spicciolo, se si effettuasse l’acquisto di decorose uniformi che vadano  a sostituire quelle
logore attualmente  in dotazione di moltissimi poliziotti.

Sulmona, 11.06.2017

Firenze. Il numero 179 de “InCamper” scaricabile gratuitamente
Aprendo www.incamper.org  è già scaricabile gratuitamente il  numero 179 della rivista inCAMPER e contenente i
seguenti articoli:

Sequestrate alcune autocaravan per sovrappeso
Raduno Camper a Volterra (PI)
Raduno Camper a Citta’ di Castello (PG)
Genova “la Superba”
Limitazioni alla circolazione e sosta delle autocaravan
Incidenti stradali e testimoni falsi
Diario di viaggio nel Caucaso
Omicidio stradale: attenti a come si parcheggia
Omicidio stradale e lesioni gravi
Consigli e notizie utili per viaggiare in Europa
Biciclette e assurdità
Furto del veicolo e risarcimento
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Pneumatici e freni

 

Aprendo  www.nuovedirezioni.it è già scaricabile gratuitamente il numero 42 della rivista NuoveDirezioni e contenente
i seguenti articoli:

Preservare l’ISPRA per difendere la nostra salute
Da Giotto a Morandi
Parco Giardino Sigurtà
Stromboli
Immersioni: 1.190 perle di bellezza
Fotografia a sott’acqua
Francia Tra mare e terra
RCA per Autocaravan
Glifosate, se lo conosci lo eviti

Civitella  del  Tronto.  “Il  lambrusco in  trasferta”  a  Civitella  del
Tronto. Secondo giorno

 11 GIUGNO SECONDA ED ULTIMA GIORNATA

Degustazioni con il maestro dei panini Daniele Reponi e Matteo Pessina docente ALMA e coordinatore
dell’Osservatorio del lambrusco

 

Uno dei vini rossi frizzanti più apprezzati al mondo, in uno dei borghi più belli e caratteristici d’Italia. Dieci realtà produttive
di primo piano, tra cantine ed aziende agricole del territorio modenese e reggiano. Un solo protagonista: il lambrusco, per
una due giorni  in  terra  abruzzese  inedita.  Questi  gli  ingredienti  de  “Il  lambrusco in trasferta”,  originale,  quanto
innovativa iniziativa, che per due giorni, oggi sabato 10 e domani domenica 11 giugno, animerà Civitella del Tronto, in
provincia di Teramo, tra i Comuni annoverati nell’esclusivo Club de “I borghi più belli d’Italia”.

In programma, oltre alle degustazioni, un incontro sul Lambrusco a cura di Sergio Scarvaci, delegato nazionale dell’ONAV
(Organizzazione Nazionale Assaggiatori di Vino), concorsi – uno fotografico ed uno di bellezza – a premi, e serate di musica
tradizionale abruzzese.

 

http://www.incamper.org/sfoglia_numero_2.asp?id=179&n=83&pages=0
http://www.nuovedirezioni.it/
http://www.nuovedirezioni.it/sfoglia_numero_2.asp?id=42&n=3&pages=0
http://www.nuovedirezioni.it/sfoglia_numero_2.asp?id=42&n=6&pages=0
http://www.nuovedirezioni.it/sfoglia_numero_2.asp?id=42&n=10&pages=0
http://www.nuovedirezioni.it/sfoglia_numero_2.asp?id=42&n=14&pages=0
http://www.nuovedirezioni.it/sfoglia_numero_2.asp?id=42&n=24&pages=0
http://www.nuovedirezioni.it/sfoglia_numero_2.asp?id=42&n=46&pages=0
http://www.nuovedirezioni.it/sfoglia_numero_2.asp?id=42&n=48&pages=0
http://www.nuovedirezioni.it/sfoglia_numero_2.asp?id=42&n=70&pages=0
https://www.giulianovanews.it/2017/06/civitella-del-tronto-il-lambrusco-in-trasferta-a-civitella-del-tronto-secondo-giorno/
https://www.giulianovanews.it/2017/06/civitella-del-tronto-il-lambrusco-in-trasferta-a-civitella-del-tronto-secondo-giorno/


Lambrusco

 

IL PROGRAMMA DI DOMANI

Domani domenica 11 giugno il maestro del panino Reponi proporrà le tigelle a pranzo – ore 13.00 – farcite con salumi della
tradizione abruzzese e sempre in accostamento a cinque etichette di vino. Un incontro dedicato al lambrusco è previsto
invece sempre domenica, dopo l’apertura dei banchi di assaggio (ore 16.00) alle 17.00, a cura di Sergio Scarvaci, delegato
nazionale dell’ONAV. Ciascun momento – degustazioni ed incontro – avrà un costo di 10,00 euro e ai partecipanti verrà
rilasciato il ricettario dei panini di Reponi. Per i soci AIS (Associazione Italiana Sommelier), ONAV e per gli operatori del
settore il costo delle degustazioni sarà di 8,00 euro.

STREET FOOD ED INTRATTENIMENTO. Dal sapore tipicamente emiliano l’offerta ‘street food’ che accompagnerà per due
giorni i produttori di lambrusco presenti a Civitella del Tronto e che troveranno posto nelle vie e piazze del cuore del borgo
antico. Si va dalla Macelleria del Viale con le sue specialità, al noto Gnock & Roll di Roberto Moncada, a Osteria Emilia.
l’intrattenimento invece sarà musicale con la musica popolare di gruppi locali del folclore musicale abruzzese.

CONCORSI. Due i concorsi indetti da “Il lambrusco in trasferta.” Il primo “Miss bollicine Concorso di bellezze spumeggianti
come il lambrusco”, rivolto a ragazze che abbiano compiuto il 16esimo anno di età. Il primo premio consiste in un week-end
a Modena per due persone, e poi capi d’abbigliamento della ditta “Antonella Razzoli”, accessori delle pelletterie “I Santi” e
“Schedoni” e vari prodotti di bellezza per corpo e capelli. Il secondo concorso invece è fotografico “Scatta la foto e scappa in
vacanza”,  in  cui  occorrerà  scattare  una  foto  o  un  selfie  che  dovrà  rappresentare  un  momento  della  manifestazione  e
contenere  un  bicchiere  di  lambrusco.  Per  informazioni  ed  iscrizioni  ad  entrambi  info@conoscimodena.it.

SPONSOR E PATROCINI. Per aver permesso la realizzazione de “Il Lambrusco in trasferta”, un ringraziamento particolare
va  a:  Caffè  Cagliari,  Antonella  Razzoli,  Borghi  progetto  enologia,  Leonardi  e  Ciardullo  salumi  di  qualità,  Dispensa  Emilia,
Leonardi artigiani produttori 1871, Zunica 1880 Hotel gourmet e relax, Corona carni.



CIVITELLA DEL TRONTO, è situata in una splendida posizione a 589 metri di altezza in Val Vibrata, in provincia di

Teramo sul confine tra Abruzzo e Marche, Civitella del Tronto è annoverata nel club esclusivo I borghi più belli

d’Italia, per le sue caratteristiche storico culturali ed architettoniche. Viene ricordata infatti  prima di tutto per la

Fortezza – un gioiello d’architettura, ora anche Museo delle Armi – una delle più grandi e importanti opere di

ingegneria militare d’Europa realizzata nel XVI secolo da una precedente rocca aragonese, caratterizzata da una

forma ellittica con un’estensione di 25.000 mq ed una lunghezza di oltre 500 metri. Da un punto di vista

paesaggistico, si segnalano nelle vicinanze le Gole del Salinello uno dei valloni più spettacolari di tutto l’Appennino,

attraversate dal fiume Salinello in un panorama di incontaminata bellezza e da sentieri escursionistici tra i più

suggestivi ed interessanti del Parco Nazionale Gran Sasso Monti della Laga.

Giulianova. Festa dell’Artiglieria

Festa
 

dell’Artiglieria si svolgerà

 

a Giulianova (TE), presso la

 

Chiesa di S. Maria a Mare

(Quartiere “Annunziata”)

 

l’11 giugno 2017

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

PROGRAMMA

 

 

 

10,00 – Accoglienza degli Ospiti

e aperitivo presso la

Sagrestia

 

 

 

10,30 – Deposizione della Corona

al Quadro dei Caduti

 

 

 

 

10,45 – Celebrazione della Santa

Messa e lettura della

Preghiera dell’Artigliere.

                         

Benedizione finale

 

 

 

https://www.giulianovanews.it/2017/06/giulianova-festa-dellartiglieria/

